Freie Hansestadt Bremen Ortsamt Horn-Lehe

PROTOKOLL

der öffentlichen Sitzung des Jugendbeirates Horn-Lehe

DATUM	BEGINN		ENDE	SITZUNGSORT
04.10.2021	17.30	Uhr	18:55 Uhr	Diele des Ortsamtes
TEILNEHMER*INNEN				
ORTSAMT	:	Charlotte Eckardt, Vorsitz & Protokollführung		
Jugendbeirat	=	Enno Apper	nroth, Nils Gutmar	nn, Jonte Mai, Lara Isabel Meyer
Entschuldigt	=			e, Linus Fynn Landwehr, Alicia Leidreisen, Ernesto Regenbrecht, Lili Tillery

TAGESORDNUNG:

- 1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung
- 2. Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 06. September 2021
- 3. Stand Graffitiwand Langenkampssee Informationsschild, Schaukasten, andere Vorschläge an der Stelle?
- 4. Abschluss der Legislaturperiode des Jugendbeirats wollt ihr zusammen noch was unternehmen?
- 5. Kulturfest am 10. Oktober 2021 bei Lestra Wer macht mit?
- 6. Mitteilungen des Ortsamts
 - Stand Organisation der Jugendbeiratswahlen
 - Abstimmungsverfahren bei Fachtagungen
- 7. Habt Ihr noch etwas?

Die Mitglieder des Jugendbeirates wurden per E-Mail am 27. September 2021 zur Sitzung eingeladen.

In Absprache mit dem Jugendbeirat übernimmt Frau Eckardt die Sitzungsleitung und das Protokoll. Die Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder des Jugendbeirats zur Sitzung.

Zu TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

Beschluss:	Die Tagesordnung wird ohne Änderungen beschlossen. (einstimmig)
	<u> </u>

Zu TOP 2: Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 06. September 2021

Beschluss:	Das Protokoll wird ohne Änderungen bzw. Ergänzungen beschlossen. (ein-
	stimmig)

Zu TOP 3: Stand Graffitiwand Langenkampssee – Informationsschild, Schaukasten, andere Vorschläge an der Stelle?

Die Vorsitzende berichtet, dass der Jugendbeirat von seinem Budget, welches ihm der Beirat bereitgestellt hat, bislang 417,11€ ausgegeben hat. Folglich sind noch 4.582,89€ übrig. Damit könnten vermutlich die beiden noch ausstehenden Projekte umgesetzt werden. Zum einem hat der Jugendbeirat beschlossen, dass ein Schild an der Graffitiwand am Langenkampssee darauf hinweisen soll, dass es sich um ein Projekt des Jugendbeirates handelt.

Zum anderen wurde beim Abschleifen des Unterstandes am Vorkampsweg durch den Umweltbetrieb Bremen auch das Graffiti mit abgeschliffen, welches zuvor stark beschmiert war. Aus den Mitteln des Jugendbeirates könnte ein neues Graffiti am Unterstand finanziert werden. Alle sind sich einig, dass Herr Lumma, der die ursprüngliche Arbeit angebracht hat, um ein Angebot gebeten werden soll. Frau Eckardt wird bis zur nächsten Sitzung ein zweites Angebot einholen, sodass der Jugendbeirat darüber beschließen kann.

Es wird über die Größe und Form eines Hinweises an der Graffitiwand am Langenkampssee diskutiert. Jonte schlägt vor, dass an der Stelle ein kleiner Schaukasten aufgestellt werden könnte, um aktuelle Informationen zum Jugendbeirat zu veröffentlichen. Lara hält dagegen, dass von einem Mitglied des Jugendbeirats die Informationen im Schaukasten laufend gepflegt werden müssten. Nils wirft ein, dass das Glas des Kastens schnell besprüht oder beschädigt sein könnten. Nils, Enno und Lara sprechen sich für eine in den Boden eingelassene, abgeschrägte Tafel aus.

Beschluss:

Es soll eine Hinweistafel im Boden an der Graffitiwand am Langenkampssee angebracht werden, die darauf hinweist, dass es sich um ein Projekt des Jugendbeirats handelt. Diese soll etwa die Maße DIN A4 haben und abgeschrägt in den Boden eingelassen werden. (mehrheitlich bei 3 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme)

Der Beschluss über die Bereitstellung der Globalmittel des Jugendbeirates soll in der nächsten Sitzung erfolgen, wenn zwei Kostenvoranschläge vorliegen.

Zu TOP 4: Abschluss der Legislaturperiode des Jugendbeirats – wollt ihr zusammen noch was unternehmen?

Die Abstimmung per WhatsApp in der Woche vor der aktuellen Sitzung ergab, dass sich die noch aktiven Mitglieder des Jugendbeirates für eine gemeinsame Aktion zum Anschluss ausgesprochen haben.

Es wird sich auf den 08.11.2021 um 17:00 Uhr als Termin geeinigt. Zuvor kann die letzte Sitzung des Jugendbeirates mit den noch ausstehenden Abstimmungen stattfinden. Im Anschluss soll Essen bestellt werden.

Zu TOP 5: Kulturfest am 10. Oktober 2021 bei Lestra – Wer macht mit?

Bisher zugesagt haben Lara, Enno und Nils mit Vorbehalt. Enno stellt seine Idee eines Wunschbriefkastens vor. In diesem könnten die Jugendlichen auf dem Fest Wünsche für den Stadtteil einwerfen. Der Briefkasten soll dem neugewählten Jugendbeirat übergeben werden. Der Vorschlag wird von den restlichen Mitgliedern des Jugendbeirates unterstützt. Zusätzlich soll der Aufsteller vom Ortsamt mitgebracht werden. Dort kann der Jugendbeirat Plakate und Fotos anpinnen.

Zu TOP 6: Mitteilungen des Ortsamts

Stand Organisation Jugendbeiratswahl

Die Vorsitzende berichtet, dass neben den bekannten Flyern mit den Daten der Jugendbeiratswahl auch Flyer zu den Erfolgen das aktuellen Jugendbeirates gedruckt wurden. Die Briefe mit den Wahlbenachrichtigungen werden in der KW 40 verschickt. In dem Bewerbungsbogen wurden die Verschläge des Jugendbeirates aus der Sitzung vom 06. September 2021 aufgenommen (Beschreibe dich in drei Worten für den Wahlzettel, Beschreibe was du vorhast, wenn du gewählt wirst für die Homepage und Plakate im Wahlraum). Zur Werbung für die Jugendbeiratswahl wird aktuell ein Info-Film vom Lidice-Haus erstellt, der auf itslearning und die Homepage hochgeladen werden soll.

• Abstimmungsverfahren bei Fachtagungen

In der letzten Sitzung des Jugendbeirates hat Nils angemerkt, dass bei den Fachtagungen jede anwesende Person eine Stimme hat, was stark vertretenen Jugendbeiräte einen unverhältnismäßigen Vorteil verschafft. Die Vorsitzende hat dieses Thema beim letzten Begleitgruppentreffen mit Frau Grohnert angesprochen. Frau Grohnert hat erklärt, dass die Fachtagungen auf Konsens ausgelegt sind, weswegen es keine Satzung über das Abstimmungsverfahren geben wird. Es soll aber zukünftig zu Beginn der Treffen besprochen werden, wie im Falle von Uneinigkeit umgegangen wird.

Zu TOP 7: Habt Ihr noch etwas?

Enno erzählt, dass in seiner Klasse die Idee von einem Entenfütterautomaten am Langenkampssee aufgekommen ist. Die Vorsitzende schlägt vor, dass dies als Projekt im neuen Jugendbeirats diskutiert werden kann.

Charlotte Eckardt Jonte Mai
- Vorsitz & Protokollführung - Vorsitzender des Jugendbeirates-